

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Herald de México	No Choros, choris ni tomates Salvador Guerrero Chiprés	Detenciones Unión de Tepito	Durante la semana pasada, la SSC capitalina, y la FGJ, encabezadas por Pablo Vázquez y Ulises Lara , en coordinación con la Semar, detuvieron en operativos a tres líderes de la llamada Unión Tepito , considerados entre los principales generadores de violencia en la CDMX y en sus alrededores cercanos. La SSC y la FGJ han detenido a más de dos mil 500 generadores de violencia de alto impacto

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Saber Político Raúl Avilés Allende	De campaña en la CDMX	Las campañas de retiro y destrucción de propaganda en la CDMX, son tan evidentes y excesivas, que, si la Secretaría de Seguridad Ciudadana quisiera, podría investigar a estos grupos de choque y guerra sucia, que seguramente son captados por las cámaras del C5 . Evidentemente, hay una decisión de no involucrarse en temas electorales. Veremos si la decisión es la correcta
Diario Imagen	Segunda Vuelta Luis Muñoz	Derecho de réplica de periodistas difamados	Como parte de las acciones para promover un voto razonado e informado de las personas en prisión preventiva sin sentencia firme, el IECM en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina , transmitieron en diversos centros penitenciarios el Primer Debate a la Jefatura de Gobierno, realizado el pasado 17 de marzo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Duda Razonable Carlos Puig	Violencia	Terrible fin de semana de violencia que confirma que vivimos un muy mal año después de un periodo en que parecía que las cosas se habían al menos estabilizado, y según el gobierno empezaban a mejorar
Milenio	Razones y Pasiones Elisa Alanís	Violencia	En mi país, narcotraficantes pueden entrar hasta los dormitorios y llevarse a hombres, mujeres, niños y niñas, en distintos lugares, de manera coordinada, en unas cuantas horas. Ocurrió este viernes 22 de marzo en Culiacán, Sinaloa, Desde las cuatro de la mañana comenzaron los reportes 911, pidiendo ayuda por el secuestro de familias enteras.



Síntesis de medios

26 de marzo 2024

La Razón	Rozones	Otro atentado en Morelos	Y donde se sigue exacerbando al clima de tensión por la violencia en torno a campañas electorales es en Morelos , entidad que aún está a cargo del exfutbolista Cuauhtémoc Blanco, quien pronto, sin embargo, dimitirá para ir en pos de una diputación federal por Morena
El Sol de México	A la Sombra	Encuesta	La encuesta de 2023 revela que solo 35 por ciento de la población mayor de 18 años en áreas urbanas del estado de Morelos siente mucha o algo de confianza en el gobierno de Blanco Bravo, En el ejercicio anterior, en 2021. el resultado fue muy similar, 34 por ciento. En resumen, el del Cuauh es el gobierno menos popular del país
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Campeche en defensa de sus policías	El apoyo de la sociedad campechana a sus elementos policiacos , ante las agresiones que sufrieron mujeres policías que en cumplimiento a la orden de sus superiores acudieron al penal de San Francisco Kobén a sofocar un motín, sin protocolo de actuación y muchos menos equipo de protección, resultaron violentadas.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Conflicto en Campeche	El conflicto entre el gobierno de Campeche y la policía estatal ha dado lugar a varias marchas de protesta, cada una más grande que la anterior, al grado de que el asunto de los policías quedó rebasado. Se protesta por la gestión en general de la gobernadora. Dicen allá que no se habían visto protestas tan numerosas en el estado
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Inseguridad	Los temas de seguridad no se deben politizar , como ha dicho Omar García Harfuch, el exsecretario de Seguridad de la Ciudad de México. Al final toda la sociedad, y todos los partidos, deberían apoyar las iniciativas sensatas para acabar con una violencia que mata a por lo menos 30 mil mexicanos cada año .
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	Inseguridad	Así amaneció Cárdenas, San Luis Potosí , la madrugada de este lunes: con cinco cuerpos maniatados y con huellas de tortura que hombres armados bajaron de un vehículo y acomodaron frente a las escalinatas del mismísimo Palacio Municipal.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Brote de sarampión	Que al menos una docena de menores están en observación en CDMX y Estado de México por un posible contagio de sarampión , luego de que un niño de 5 años resultara positivo el 14 de marzo en el aeropuerto internacional de la capital del país.
El Heraldo de México	Un Montón de dinero Carlos Mota	Salud	Hay decenas de millones de mexicanos fuera del sistema público de atención médica , que a la fecha no ha logrado la cobertura a 100% de la población
Reporte Índigo	Redes de Poder	Candidaturas	El presidente López Obrador inició la semana, durante su conferencia matutina en Palacio Nacional poniendo nuevamente en entredicho algunas resoluciones del Instituto Nacional Electoral : más tarde el propio INE determinó que el mandatario incurrió en violaciones de la veda electoral ,



Síntesis de medios

26 de marzo 2024

			por lo que tendrían que "bajar" o modificar siete conferencias matutinas de semanas pasadas.
El Financiero	Confidencial	Candidaturas	El presidente López Obrador se dijo tranquilo de que un día sí y al otro también sus opositores lo insulten y le dirijan mentadas , pues eso no tiene efecto . "Ya Manuelita ya está en el cielo, porque era una mujer muy buena, se debe de estar hasta riendo.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Mañanera	Entre los efectos más perniciosos del periodo neoliberal, AMLO ubicó la carencia de políticas públicas para atender a la población juvenil de México. Y fustigó al exrector de la UNAM y exsecretario de salud en el peñismo, José Narro, por usar el término "ninis" para referirse a los muchachos
El Heraldo de México	Sacapuntas	Candidaturas	Clara Brugada se tomará un descanso del jueves 28 al sábado 30 de marzo , pero la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia en la CDMX, intensificará sus asambleas informativas esta semana; al día tendrá entre cinco y ocho (en Xochimilco, Tláhuac, Gustavo A. Madero e Iztapalapa).
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El mundo va a la guerra	Corremos rumbo a la tercera guerra mundial . Desde la invasión rusa a Ucrania , el gasto militar en el mundo desplazó al gasto en salud y en educación. Un loco, Vladimir Putin, nos lleva al cataclismo nuclear del que "sólo sobrevivirán las cucarachas", como adelantó Gabriel García Márquez
Las Jornadas	Editorial	Gaza	El Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas (ONU) adoptó su primera resolución exigiendo un "alto el fuego inmediato" en Gaza , la supresión de todos los obstáculos a la entrada de ayuda humanitaria y la liberación inmediata de todos los rehenes en manos del grupo armado palestino Hamas.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Candidaturas	Layda Sansores sacó 172 mil 666 votos en la elección de 2018 , en la cual compitió por la alcaldía de Álvaro Obregón. Dejó atrás a la coalición de PAN, PRD y MC, que logró 155 mil 36 sufragios
Milenio	Pesándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Candidaturas	Las campanas seguirán cuando usted regrese, el escándalo del día será otro igualmente efímero, los actores políticos guardarán sus bombas mediáticas para mejor ocasión; es decir, el mundo seguirá tal como lo dejó antes de salir de vacaciones .
El Economista	La Gran Carpa	Economía	A tres años casi de la regulación del mercado de outsourcing , la disputa entre proveedores de limpieza y seguridad está a todo lo que da .
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Política	Pocos lo saben: Hoy, hace 30 años, Diego Fernández de Cevallos ungió a Ernesto Zedillo Ponce de León como candidato a la Presidencia de la República en sustitución de Luis Donaldo Colosio.
Reforma	Templo Mayor	Candidaturas	El gobernador Cauhtémoc Blanco no se puede quejar, pues el Tribunal Electoral federal le ha cobijado casi tanto como la porra del América en el Estadio Azteca. Y es que con todo y que los magistrados determinaron que debe pedir licencia para seguir siendo candidato a diputado federal plurinominal, también le dieron un inexplicable tiempo de compensación... muy al estilo del que reciben las Águilas de parte de los árbitros.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Cuaresma opaca	No se observa la misma religiosidad de antes . Algunos dirán que eso es para bien, otros que para mal; lo cierto es que los tiempos han cambiado .



Síntesis de medios

26 de marzo 2024

La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	Candidaturas	Claudia Sheinbaum se mantiene adelante de las preferencias electorales , en la misma línea que ha seguido desde la precampaña, y ahora la campaña, presidencial
Excélsior	Frentes Políticos	Hora Nacional	Federico Döring Luis Alberto 4 Mendoza, del PAN alzarón la voz contra lo que consideran un uso político indebido del icónico programa La Hora Nacional llevando su inquietud hasta las puertas del INE. Uuc-kibEspadas Ancona. con la serenidad de un árbitro, recuerda las reglas del juego: el INE recibe, examina. pero al final, el Tribunal Electoral es quien determina E
El Universal	Bajo Reserva	Propaganda	Y si usted cree que en las calles del país ya no cabe más propaganda electoral , le damos la mala noticia que, partir del próximo domingo, se multiplicarán espectaculares, pendones, bardas, mensajes en redes sociales y spots de candidatos locales.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Salud	El SGB , donde el sistema inmunitario ataca por error los nervios periféricos, puede dejar los afectados con debilidad muscular severa o incluso parálisis



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.